

PRESIDENTE LAGOS SE REUNIÓ CON PRIMER MANDATARIO ESLOVACO

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió esta tarde con el Primer Mandatario de Eslovaquia, Rudolf Schuster, quien realiza una gira por América Latina, específicamente a los países de Argentina, Brasil y Chile, mercados propicios para una ofensiva comercial que comenzará con esta visita que se prolongará hasta el viernes.

En la oportunidad, según el Jefe de Estado chileno, se pasó revista al estado de las relaciones bilaterales, "tanto en lo que se refiere a los valores comunes que compartimos en el ámbito de la democracia y la libertad, como también en el ámbito de la esfera económica, científica, tecnológica y cultural", explicó en la conferencia de prensa conjunta que se realizó en el mismo Palacio de La Moneda..

En este sentido, precisó que se acordó la necesidad de explorar la posibilidad de que una misión chilena viaje el próximo año a Eslovaquia para así "ver en el lugar mismo que nuevas aventuras podemos emprender en el ámbito económico", dijo. De la misma forma, se espera que este intercambio sea recíproco, tomando en cuenta que este país pasará prontamente a formar parte de la Unión Europea.

Por su parte, el Presidente de la República de Eslovaquia, coincidió con su par chileno en cuanto al fortalecimiento de la colaboración entre ambos países e invitó al Presidente Lagos a visitar esa nación. "Me gustaría seguir las palabras del señor Presidente sobre la colaboración entre Chile y Eslovaquia. En la proximidad podríamos llegar a una documentación elaborada sobre las posibilidades que ofrece Eslovaquia para Chile", dijo.

En la oportunidad, Schuster reiteró su deseo de insertarse en el ritmo global de la economía. "Queremos entrar en la Unión Europea y así abrir también otras puertas y otras posibilidades para Chile, igualmente como esperamos que Chile nos ayudará a abrir otras puertas para otros mundos".